



BLACK
FOREST
MEDICAL
GROUP

PRESSEMITTEILUNG

07.10.2019

Ein neues Hauptquartier für den Freiburger Medizintechnik-Spezialisten

Die Freiburger Black Forest Medical Group investiert 15 Millionen Euro in ihren neuen Hauptsitz im Freiburger Gewerbegebiet Haid-Süd. Es entsteht eine moderne Produktions- und Arbeitswelt, durch die das High-Tech Unternehmen seine Innovationskraft weiter stärkt und Fachkräfte vieler Berufszweige an den Standort binden will. Am 02. Oktober war Spatenstich.

„Wir schaffen mit diesem modernen Gebäude nicht nur Raum für ein motivierendes, kreatives und inspirierendes Umfeld für unsere Mitarbeiter, sondern steigern damit auch unsere Effizienz und fördern die aktive Kommunikation zwischen den Abteilungen.“ erläuterte Matthias Schüle, Inhaber und Geschäftsführer der Black Forest Medical Group den zahlreichen geladenen Gästen in seiner Eröffnungsrede anlässlich des Spatenstichs für den neuen Firmenhauptsitz.

Schüles Unternehmung wächst seit Jahren stark und hat sich mit seinen Kopfhalterungs- und Retraktorsystemlösungen für die Neurochirurgie an der Spitze des Weltmarktes etabliert. Der Neubau des High-Tech-Unternehmens führt nun die Experten aus Forschung, Entwicklung und Produktion unter einem Dach zusammen. „Dies schafft schnellere Reaktionszeiten, vereinfacht Absprachen und verkürzt Wege, was sich letztlich positiv auf den Time-to-Market und den Produktions-Output auswirken wird. Mit Investitionen in neue Technologien haben wir somit das Komplettpaket um für unsere Kunden und Anwender die besten Produkte am Markt und idealen Service zu bieten.“ erklärte Schüle in seiner Ansprache.

Hanna Böhme, Geschäftsführerin der Freiburger Wirtschaft Touristik und Messe GmbH und Co. Kg. ergänzte: „Als städtische Wirtschaftsförderung freuen wir uns, dass die Black Forest Medical Group mit ihrer innovativen und zukunftsorientierten Ausrichtung ihre neue Zentrale in Haid-Süd errichtet und sich damit entschieden hat, am Standort Freiburg zu bleiben.“ Weiter führte Hanna Böhme aus, dass die Medizintechnik- und Gesundheitsbranche heute und auch in Zukunft die treibende Kraft für die regionale Wertschöpfung ist. Mit einem Anteil von rund 26.000 Beschäftigten ist es die mit Abstand größte Branche in Freiburg.

Nachhaltigkeit ist für die Black Forest Medical Group Teil des Selbstverständnisses. Deswegen wurde für Konzeption, Planung und Bauausführung des energieeffizienten Gebäudes die Firma Vollack, ein Spezialist für methodische Gebäudekonzeption beauftragt. Rainer Kracht, Partner bei Vollack, hob die individuelle Projektstory und den eigenen Charakter des Neubaus hervor. „Die Black Forest Medical Group arbeitet für und mit Menschen und deswegen haben wir uns den Menschen als Vorbild für die Architektur genommen.“ Bewusst wurde sich für eine organische Architektur entschieden, die das medizintechnische Geschäftsfeld des Unternehmens widerspiegelt. Runde Gebäudeecken, großflächige Verglasungen und die, in Anlehnung an menschliche Nervenbahnen erfolgte Verbindung der einzelnen Funktionsbereiche, passen zu den medizintechnischen Produkten der Black

Forest Medical Group. Nach aktuellem Planungsstand wird der Neubau den strengen KFW55 Standard sogar übererfüllen.

Durch den neuen Raum stellt die Black Forest Medical Group sicher, dass auch in Zukunft unter optimalen Bedingungen produziert und vertrieben werden kann. Was noch fehlt ist weiteres, qualifiziertes Personal. „Aktuell suchen wir nach neuen Kollegen in den unterschiedlichsten Disziplinen, die mit uns wachsen und sich entwickeln möchten“ zeigt Matthias Schüle auf“. „Kommt zu uns und gestaltet die weitere Zukunft der Unternehmung aktiv mit.“

3.609 Zeichen

Das Unternehmen

Die Black Forest Medical Group vereint die Spezialisten pro med instruments GmbH und Feinmechanik GmbH als Dachmarke. Der Name entstand in Anlehnung an die Wirtschaftsregion Schwarzwald und spiegelt die Präzision wider, die in den Kernprodukten Kopfhalterungs- und Retraktorsystemen für neurochirurgische Anwendungen steckt.

Zusätzlich bietet das Produktportfolio eine breite Auswahl an Zubehörartikeln, kundenspezifischen Produkten als auch eine vielseitige Auswahl an bipolaren Pinzetten.

Das oberste Ziel ist es, dem Chirurgen zum Wohle des Patienten ein Produkt zur Verfügung zu stellen, dass ihm höchste Sicherheit bei größtmöglichen Nutzen bietet. Dafür stehen die Produkte der Marke DORO® weltweit.

pro med instruments GmbH

Die pro med instruments konzentriert sich auf die Entwicklung und den Vertrieb von Produkten für die Neurochirurgie.

Durch die Fokussierung auf Innovation, Qualität und die umfassende Betreuung der Kunden ist pro med instruments (PMI) heute einer der weltweit führenden Hersteller neurochirurgischer Medizintechnik im Bereich Kopfhalterungs- und Retraktorsysteme. DORO® Produkte erleichtern Neurochirurgen ihre Arbeit und helfen dabei, die Lebensqualität tausender Menschen auf der ganzen Welt zu verbessern.

Gründung: 1993, GmbH seit: 1995

Feinmechanik GmbH

Die Firma Feinmechanik GmbH blickt auf mehr als 40 Jahre Produktionserfahrung zurück und ist insbesondere auf die zerspannende Verarbeitung von Metall und Kunststoffen zur Fertigung hochqualitativer medizintechnischer Produkte spezialisiert.

Gründung: 1974

Bildnachweis:



Visualisierung des Neubaus der Black Forest Medical Group (Quelle: Vollack)



v.l.: Hanna Böhme, Geschäftsführerin Freiburger Wirtschaft Touristik und Messe GmbH und Co. Kg.; Rainer Kracht, Partner bei Vollack; Roman Maier, Geschäftsführer Black Forest Medical Group; Matthias Schüle, Geschäftsführender Gesellschafter Black Forest Medical Group; Patrick Lux, Geschäftsführer Black Forest Medical Group; Dominika Schuler, Director Finance/HR/IT Black Forest Medical Group

Pressekontakt

Matthias Aßmann
pro med instruments GmbH
0761/384 222 - 37
m.assmann@pmisurgical.com

Bei Veröffentlichung bitten wir um ein Belegexemplar.